
Frau Deitenbach fragt, ob eine mögliche Rückzahlung von Fördermitteln für die Geburtenstation erst zum 
Zuge käme, wenn die Abteilung aus dem Krankenhausbedarfsplan gestrichen würde.  
Der Bürgermeister verweist diesbezüglich auf die Zuständigkeit der Bezirksregierung. 


